



高知市中学校給食 9月25日から実施

実現させた共産党に敬意 と他党議員も評価

●9月25日
から、市民の願
いだった中
学校給

食が実施されます。

共産党県議団は、2010年9月県議会で、給食実施率が全国最低クラスなのは、県都高知市で中学校が未実施だからと指摘、県として中学校給食の前進を、と質問。2011年、党県議団の来年度予算要望でも取りあげ、知事に「全国最低クラスというのはさびしい。前進させたい」「高知市と協議する」と、実施を求める姿勢を明確にさせました。

高知市議団は、「四国の他の県都は中学校給食100%実施、高知市は17%台。食の安定は、学力向上や気持ちの安定に結びつく」と、2012年3月から毎議会で実施を求め質問、市の姿勢を質してきました。

それだけでなく、学習会を実施し、街頭にも立ち署名運動を起こし、1万3千筆の市民の署名を集め実施を迫りました。

そしてついに、2014年9月議会で「実施に向け、外部委員による検討委員会を立ち上げる」と表明させ実現を勝ち取ったものです。

●翌年3月市議会で自民党市議は「実施に向けて大きく進み出した本市の中学校給食は、この市議会に共産党の市議団の皆さんがいなかったら実現しなかったかもしれない。そういう意味では、敬意を申し上げる」と発言をしています。

温かい給食を子どもたちに提供する事ができる事を、皆さんとともに喜び合いたいと思います。これからも、県議団、市議団が連携し、県政、市政をうごかしていく決意新たです。

無料 法律・生活相談

- 10月9日(火)午後6時～8時
- 場所：愛宕商店街 吉良事務所
- 相談者：皿田幸憲弁護士(よつば法律事務所)
お問合せ：088-855-9439 お気軽にご相談を



**キラリン
にゃんでも通信**

発共存不可を痛感。



ンビニは店内真っ暗でも営業客が集中。震度2であったのに泊原発外部電源喪失報道に、災害列島日本での原

朝7時五
稜郭電停
近くの交
差点。電車
も信号機
も停止、手
信号で交
通整理、コ



常任委員
会の県外
視察一日
目が終わ
り、函館市
での宿で
地震に遭
遇。完全
に
停電した

●北海道地震に遭遇